

Le fondateur d'[HABITAT ET HUMANISME](http://www.habitat-humanisme.org) / T : 04.78.42.31.14 (siège à Lyon), Bernard Devert, a reçu le 3 février le prix de l'Entrepreneur social de l'année, décerné par le Boston Consulting Group et la Fondation Schwab pour l'entrepreneuriat social, en tant que fondateur d'Entreprendre pour humaniser la dépendance (EHD). Ce projet concerne la construction de maisons de retraite médicalisées (EHPAD) et la réalisation de maisons intergénérationnelles accueillant des personnes qui ne peuvent plus vivre à domicile mais peuvent retarder leur entrée en établissement médicalisé avec des services infirmiers et un "prendre soin" assuré par les autres résidents. Ce projet répond pleinement aux 3 critères mis en avant par le Prix de l'Entrepreneur Social : l'innovation, avec l'habitat bi-générationnel ; la portée de son impact social en France, avec la construction de 221 logements bi-générationnels et la gestion de 2.000 lits d'EHPAD ; la viabilité économique, chacune des opérations immobilières d'EHD s'équilibrant entre ventes d'appartements au prix du marché, locations à destination prioritaire des seniors et habitats intergénérationnels. www.habitat-humanisme.org